



Syndicat CGT du SDIS 76

PROCÈS VERBAL
Commission Exécutive
Du jeudi 18 juin 2020

Présents : Mathieu GIBASSIER, Gladys TEINTURIER, Éloïse LEFEBVRE, Thomas BRU, Renaud JAN, Arnaud DUVAL, Thierry LEMARIE,
Excusés: Fabien DOUILLET, Sébastien FILLETTE, Matthieu DENIS, Jérémy MENARD.

En raison du contexte particulier, nous avons réalisé cette CE en visioconférence

Vie syndicale :

La réunion des bases aura lieu les 15 et 16 octobre 2020 à Montreuil où, comme chaque année, nous serons présents pour représenter le syndicat CGT du SDIS 76.

Trésorerie :

Un point est fait sur la trésorerie. Nous allons réunir, après les vacances d'été, la commission financière de contrôle qui précédera notre prochain congrès.

Expertise Lubrizol:

Un avenant au contrat a été envoyé à la société d'expertise pour une reprise de celle-ci mi-septembre. La réunion de fin de terrain sera prévue le 24 ou 25 septembre.

Revue protocole avancement de grade avec le président :

Le 10 juin dernier une réunion sur les avancements de grade et le financement a eu lieu à la direction, les forces en présence étaient les trois OS d'une part, la direction et le président de l'autre. L'État des finances du SDIS nous a été présenté mais aucune simulation sur nos marges de manœuvre ne nous a été faite. La prime de feu a été abordée, le coût estimé est de 1,8 millions d'euros. Des pistes sont étudiées afin de récupérer des recettes (carences, ports

autonomes, centrales) et il n'y aurait plus de marge de manœuvre au niveau du département. Pour répondre à des revendications à court terme, le Président serait prêt à avancer en 2023 l'effet ciseau (dépenses supérieures aux recettes, ce qui est interdit dans une collectivité...). Trois réunions de travail sont programmées les 23, 29 juin et 9 juillet prochains, la dernière en présence du président.

CAP du 27 mai 2020 :

Un seul dossier lors de cette instance : la prorogation de stage (de 6 mois et un an) pour deux agents dans le but de valider les modules de FI manquants.

CA du 25 juin 2020 :

Thomas y siègera, il y sera traité principalement du budget. Il s'agit là, du dernier CA avant les changements d'élus qui feront suite aux prochaines élections (municipales, communautés de communes).

Commissions de validation de formations le 30 juin 2020 :

Thomas et Mathieu, en qualité de membres de la CAP participeront à ces commissions qui auront lieu en Visio. Respectivement, ils valideront ou non des stagiaires de FI et FAE chef d'agrès 1 équipe.

Congrès 2020:

Notre congrès 2020 aurait dû avoir lieu le 7 Avril dernier, mais il a été annulé suite au confinement. Il devrait être reprogrammé le 13 octobre 2020. Pour rappel le congrès permet de faire le point sur le syndicat en général (la vie syndicale, la trésorerie, l'actualité, les actions futures). Il permet également d'élire vos représentants syndicaux à la commission exécutive du syndicat qui porteront les axes revendicatifs définis collectivement.

APIS :

Des craintes sont formulées sur des dérives éventuelles de l'utilisation de la plateforme, nous serons vigilants à ce qu'elle ne remplace pas des séances de formation et se fasse sur du temps de travail.

Gournay/Neufchâtel :

Pendant la période de crise, nous avons appris que des gardes de SPP de Neufchâtel avaient été montées par des SPP de Gournay en Bray. Nous sommes

intervenues en visio du matin afin de faire cesser cette dérive. Nous rappelons que s'il y a problème d'effectif dans un centre (ou sur le département), ce n'est pas dû au COVID car cette problématique existe depuis longtemps...

Problèmes de secteur SGO :

Des soucis de découpage de secteur et de TTE apparaissent nettement dans la gestion du SGO sur certains points du département. Une demande de rendez-vous avec le chef de pôle stratégie et cohérence territoriale sera faite pour le 29 juin 2020.

FI sur concours (caporal) :

Nous nous réjouissons qu'une nouvelle FI soit programmée pour le 5 octobre 2020.

Gambetta :

Un mail sera envoyé au chef de centre pour demander une explication sur la création d'un « numéro 3 » au sein des équipes de garde.

RIFSEEP :

Le groupe de travail est ré-ouvert, nous espérons une mise en application rapide de celui-ci.

Renaud a rédigé le PV.

Prochaine commission exécutive le 15 septembre 2020